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AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO 1º QUADRIMESTRE 

DE 2024, REALIZADA NO DIA 28 (VINTE E OITO) DE MAIO DE 2024 (DOIS MIL E VINTE 

QUATRO). 

Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de maio de 2024 (dois mil e vinte quatro), na Cidade de 

Embu das Artes, Estado de São Paulo, no Plenário Mestre Gama, da Câmara Municipal da 

Estância Turística de Embu das Artes, situado à Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50 – Parque 

Industrial Ramos de Freitas, 10h15, realizou-se Audiência Pública para demonstrar as 

Receitas e Despesas da Secretaria da Saúde de Embu das Artes do 1º Quadrimestre de 

2024, nos termos do Artigo 12º da Lei Federal nº. 8689 e a Emenda constitucional nº. 

29/2000, sendo apresentado pelo Secretário da Saúde Senhor José Vieira, assessorada pela 

Rita Florentina Santos e Fausto. Compareceram os senhores: Pedro Lopes, Manuela 

Carvalho, Simaê  Beatriz de Oliveira, Jefferson Fernandes, Antônio Geraldo Mendes Matos, 

Josias Patriolino de Lima, Leonardo M., Amanda Cristina de Souza Carmo Silva, Emerson 

Nunes Nascimento, Maria das Graças R. S. Silva, Renato Rodrigues da Silva, Marcos Santos 

da Conceição, Anderson William G. de Sousa, Eliene Silva dos Santos André. Diretor Geral 

da Câmara – Felipe José dos Santos. bom dia a todos e todas sejam todos bem-vindos a 

Câmara Municipal de Embu das Artes, agradeço a presença de todos em especial do 

secretário de saúde sr. José Vieira, Dr Fausto e a Rita e estamos reunidos nesta manhã para 

a audiência pública referente ao primeiro quadrimestre de 2024 da secretaria Municipal de 

Saúde de Embu das Artes para dar início à audiência pública eu passo a palavra ao 

secretário municipal senhor  José Vieira – Secretário da Saúde – José Vieira - bom dia a 

todos agradeço a presença de todos nessa manhã fria mas para um evento de suma 

importância para a Secretaria de Saúde além de  um prazer estar aqui né um nessa  manhã 

gelada e é um prazer e uma oportunidade mas além de tudo é uma obrigação nós como 

servidores públicos, que lidamos com dinheiro que que não nos pertence mas que passa nas 

nossas mãos temos essa obrigação de a cada período aí dentro do ano acho que se 

completarmos cinco audiências públicas, Talvez seja isso né que façamos mas é mais ou 

menos por isso só para dar uma ideia como eu já falei é uma obrigação nós temos 

atualmente três grandes Equipamentos na área de urgência temos também 18 unidades 

básicas de saúde além de sad Caps área de urgência temos também 18 unidades básicas 

de saúde além de sad Caps, enfim mais de 30 equipamentos que compõe a rede de atenção 

à saúde aqui de Embu das Artes não é uma rede gigante mas também não é uma rede 

pequena passam por ali alguns milhões de reais e é isso que nós viemos aqui apresentar de 

maneira clara transparente para que cumpramos o nosso dever como os servidores que 

somos esse ano tivemos aí primeiros primeiro quadrimestre cercado pelo alto fluxo. Nas 
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urgências por conta de uma pandemia não declarada que são os casos de dengue o que 

esperamos agora que isso se diminua gradualmente e a gente venha a ter um pouco de 

tranquilidade atuaram nesse pandemia não declarada nossas vigilância sanitária a vigilância 

epidemiológica fizemos aí o fumacê é procuramos trazer alguns serviços, como os polos de 

atendimento à aos casos mais destacados e procuramos trazer o que dentro da possibilidade 

da Prefeitura Municipal de Embu das Artes foi possível é essa esperamos então agora essa 

diminuição dos casos e é isso não me alongando mais a ideia é dar transparência aos 

números e agora meus assessores aqui O Fausto e a Ritinha vão passar apresentar para 

vocês os números tá Agradeço apreciem essa apresentação e muito obrigado a todos. 

Gerente Financeira – Florentina. Bom dia é vamos começar a nossa apresentação do 

primeiro quadrimestre do 2024 pela Identificação do município né Prefeitura de imbu o site a 

gestão e o CNPJ a o prefeito que é de 2021 o secretário 2023 e o conselho de saúde 2022 e 

2023, começando pela parte financeira despesa Total Geral de  R$ 20.502.549,00. Em 

despesas com pessoal despesa com mais médico R$ 415. 568,00. terceira pessoa física R$ 

162.490,00. material de consumo R$ 930.900,00. pessoa jurídica terceiro setor R$ 

10.033,00. 589 serviços de contrato de gestão da UBS das 24 horas 57 mil. 648 dívidas 

resgatada que é um acordo que foi feito do pad das os para poder estar pagando os 

benefícios de funcionário que não haviam recebido 1.685 108 Total Geral 1.762 872 aqui é 

um detalhamento mais resumido. né do que foi apresentado atrás então acho que não 

precisa estar apresentando agora que tá bem explicadinho no que foi gasto né pode passar 

Fausto das receitas nós temos as Receita Federal né o valor orçado  R$ 54 887.321,00. o 

realizado  R$ 41.412 804 que ele se divide a média complexidade na Mac geral no SAMU na 

hemodiálise respiratórios e incrementos que a gente recebeu do Mac ambulatorial atenção 

básica r. 672 431 recebido. 11.222 466 que se divide em pab fixo outros incrementos da 

atenção primária e atendimento de uma portaria 544 vigilâncias em saúde 1.240 585 

recebido 569 942 se divide em vigilância em saúde DST hepatite virais combate a endemias 

e Vigilância, sanitária assistência farmacêutica 10.53. 845 realizado 6 6.372 assistência 

farmacêutica e a parte de Odontol. 30.000 a parte de equipamentos piso de enfermagem que 

nós recebemos e a parte de estrutura de aquisição de investimento 24.000 então Total 

previsto 107 milhões 908 1882 o realizado, 5.867 398 aqui é um resumo do que corresponde 

ao anterior atenção básica do Estado né 1.257 559 o realizado 2.728 841 se divide atenção 

glicemia Dose Certa repasso retroativo é mar cirurgias eletivas e incremento do estado 

incrementos do Estado São uma Emenda que nós estamos recebendo para poder fazer 

aquisição de equipamentos transferências municipais descendia  7. 064 420 realizado 41 

1.140 779 outras receitas são de aplicações financeiras 38.400 realizado 67 027 o total de 
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receita pro ano 26.26 561 realizado 97 84044 correspondente a 38% aqui é um resumo do 

que foi apresentado né então da Média complexidade da atenção básica da vigilância e 

assistência da gestão do recurso Federal e também nós estamos recebendo o piso de 

enfermagem material de odontológico e emendas para investimento a construção do Hospital 

Infantil que tá sendo realizada e a emendas Gerais que teve de 30 milhões transferência do 

estado que ele se Corresponde à tensão a Glicemia a doses certas que é um retroativo que 

estamos recebendo a Mac e o incremento do Estado os descendia que são as obrigações do 

e as outras receitas que são as aplicação financeira de todo o recurso que recebemos tem 

que ser aplicado automaticamente assim que entra na conta então Total recebido deu 38% 

sobre o previsto aqui é um gráfico né do que a gente foi feito de orçado empenhado liquidado 

e a parte de suplementação e anulação que se faz na movimentação financeira para se 

completar os serviços que são realizados. Fausto - Bom dia então dando prosseguimento a 

Rita falou sobre a questão financeira a gente vai falar um pouco das ações dos números aí 

do que das ações realizadas Começando aqui pela ouvidoria no primeiro quadrimestre 2024 

a gente teve 185 manifestações de usuários a maioria delas foi por foi de reclamações a 

gente teve 42 elogios 143 reclamações Eh aí distribuindo um pouco A grande maioria das 

questões de ouvidoria elas foram realizadas por telefone seguido de e-mail e 

presencialmente é como a gente falou 143 de reclamações 42 de elogios ao os principais 

motivos de ouvidoria foram atendimento de equipe o problema com atendimento problema de 

Conduta de servidor é aí seguido de problemas com insumos e vagas para consultas a gente 

tem feito um trabalho de capacitação de educação, permanente para tentar melhorar já 

constantemente essa questão da conduta do Servidor e atendimento de equipe se a gente 

pegar as ouvidorias por unidade a gente vai ver que a maioria delas a as que lideraram foram 

a secretaria de saúde que é o que abrange a maioria dos serviços ou todos os serviços e o 

pronto socorro Central que é a nossa unidade onde mais passa a população diariamente 

seguido aí de da UBS Santa Emília depois a UBS Santa Teresa se a gente lembrar o próprio 

secretário colocou no início a gente teve um Boom nesse primeiro quadrimestre aí das 

questões de porta de pronto socorro com dengue covid síndrome gripal que refletiram nessa 

provavelmente nesse aumento aí no pronto socorro Central Falando um pouco dos números 

de atendimento aí na atenção primária a gente teve no quadrimestre 101.4. atendimentos 

médicos 1193 de nutricionistas 59.12 de Enfermeiros falando da atenção primária ainda a 

gente teve a inauguração no dia 18 de fevereiro da UBS Parque Explanada, a UBS Marilene  

que foi considerada aí a maior da cidade é uma UBS modelo e tivemos também no dia 9 de 

março a inauguração da OBS Benê Frontino, Maringá que fica ali na região próxima do do 

Santo Eduardo a gente teve também no período a reforma entrega da reforma da UBS São 
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Marcos a gente trouxe algumas fotos ainda na atenção primária pegando as ações aí do 

primeiro quadrimestre é nós Montamos a secretaria de saúde, montou três polos de 

atendimento no dia 4 de abril para atendimento exclusivo de dengue lá na UBS centro UBS 

Valo Verde, UBS Santo Eduardo a ideia foi eh abrir a porta das ubs e próxima de alguns, 

prontos socorros né então a gente abriu ali bem a Santo Eduardo próximo da UPA o valo 

Verde próximo do vazame e a UBS centro aqui próximo do pronto socorro Central E aí a 

gente teve se a gente, pegar aí os atendimentos foram na OBS valo Verde 2509 no período 

eles ficaram atendendo até dia 30 de Abril 2334 na OBS Santo Eduardo e na UBS centro, 

3174 ainda na atenção primária a gente teve o início da unidade móvel ela iniciou seus 

atendimentos aí no dia 20 é de abril um sábado no Jardim Pinheirinho e depois no domingo 

no Jardim Ângela ainda tivemos nos dias 27 e 28 no Jardim Santa Emília e Santa Teresa e 

foram ofertados atendimentos clínicos de Pediatria dentista é oftalmologista vacinação e 

testes de dengue foram aí no período quase 1000 atendimentos nesses quatro dias de 

unidade imóvel eh falando um pouco de saúde bucal a gente teve no período 23056 

procedimentos atendimentos dos cirurgiões dentistas das equipes de saúde bucal é foram 

liberadas novas vagas de tratamento pela Faculdade Uninove, secretaria é de saúde faz o 

transporte para de pacientes daqui para lá a gente  teve a reunião de planejamento com a 

equipe de saúde bucal tivemos a inauguração do parque explanado e B Maringá como a 

gente é apontou lá atrás aí com as duas com consultórios odontológicos da assistência 

farmacêutica tivemos a finalização da licitação de medicamentos a gente deve ter agora para 

esse segundo quadrimestre uma situação um pouco mais confortável com a questão de 

medicamentos tivemos recebimento dos medicamentos do primeiro trimestre do programa 

Dose Certa e a realização de grupos e palestras sobre câncer de colo de útero e vacinação 

prevenção do câncer de colo de útero falando um pouco das ações de saúde mental a gente 

teve aí de acolhimento inicial a gente teve quase 2000 é acolhimentos se a gente pegar aí as 

os acolhimentos do CAPS 2 do CAPS AD do centro de convivência que fica no parque é riso 

é número de participações em grupos e oficinas aí foram quase 20 5.000 participações 

25.000 pacientes  atendidos atendimentos individuais 14.62 visitas domiciliares tivemos aí 

234 no período dentro da Saúde Mental aí foram quase 42.000 atendimentos no 234 no 

período dentro da Saúde Mental aí foram quase 42.000 atendimentos no quadrimestre 

falando especificamente ali embaixo do slide sobre o consultório na Rua tivemos aí quase 

1500 atendimentos também no quadrimestre aí da Saúde mental a gente trouxe algumas 

fotos das oficinas que acontecem no Caps adulto reunião de conselho gestor e assembleia e 

o  encontro de mulheres que aconteceu em março de 2024 é falando um pouco da média 

alta complexidade primeiramente aí com o ser a reabilitação a gente trouxe aí foram mais de 
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18.000 atendimentos entre nutricionista psicólogo psiquiatria, enfermagem terapia 

ocupacional assistente social fisiatria fisioterapia fonoaudiologia e atendimento médico aí 

algumas fotos ilustrativas enfermagem terapia ocupacional assistente social fisiatria 

fisioterapia fonodiologia e atendimento médico aí algumas fotos ilustrativas então algumas 

ações em grupo que a gente realiza lá no ser reações de reabilitação terapia ocupacional 

ainda sobre a reabilitação a gente teve aí em Abril o mês de conscientização sobre o autismo 

com algumas ações aí nos dias 24 25 26 29. algumas oficinas algumas eh algumas ações 

em grupo pra população falando um pouco do sads que é o atendimento domiciliar nós 

temos aí é quatro equipes de atendimento foram aí foi num total de 4.180 atendimentos entre 

atendimento médico de fisioterapia psicologia Assistência Social nutricionista fonoaudiologia 

tivemos aí em perto de 110 pacientes então 117 em janeiro 109 em fevereiro  tivemos aí em 

perto de 110 pacientes então 117 em janeiro 109 em fevereiro 104 em março 1033 em abril 

61 altas no período 11 óbitos Lembrando que alguns pacientes são pacientes já em Fase 

Terminal numa condição um pouco mais complicada aí também na média alta complexidade 

a gente trouxe os atendimentos do centro de referência em saúde que fica na região ali do 

Valo Verde então aí a gente teve 16241 entos no total E aí bastante atendimento de 

Cardiologia de angiologia é de Neurologia de Ortopedia otorrino laringologia radiologia 

urologia então várias especialidades que acontecem lá é falando um pouco das 

especialidades E aí agora da regulação a gente teve se a gente pegar as especialidades que 

estão nas nossas unidades e na clínica São Bento a gente teve aí mais de 107.000 

agendamentos realizados no período foi uma média maior de 25.000 atendimentos por mês 

agendamentos por mês e na tabela de baixo a gente pode ver os agendamentos realizados 

no hospital Pirajussara e no Tabuão que são as nossas principais referências na Secretaria 

de Estado a gente trouxe aí foram 13.19 agendamentos 2978 faltas a gente conseguiu dar 

uma reduzir aí no número de absenteísmo se a gente comparar um pouco com o ano 

passado e o nosso trabalho aí constante para tentar reduzir ainda na média e alta 

complexidade a gente traz um pouco as unidades aí de urgência e emergência foram 

147.691 atendimentos a UPA com 51.54 pronto socorro do vazame 36.12 como secretário 

colocou foi um um quadrimestre aí de um Boom bem grande na nas unidades de urgência e 

emergência sobre as internações foram 952 no período sendo 591 clínicas 32 pediátricas 

160 obstétricas 169 cirúrgicas a maioria das internações acontecem no pronto socorro 

Central outros atendimentos que a gente tem na média alta complexidade é teste da 

orelhinha 200 S realizados no pronto socorro Central laqueadura foram 65 93 vasectomias 

ainda o SAMU que é o transporte é o pré-hospitalar né O que dá o suporte para urgência 

emergência a gente teve de remoções simples 4179 de remoções UTI 515 foram quase  
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5.000 remoções no período sobre o telefone as chamadas as chamadas no telefone 19 dois 

foram 18.140 a gente ainda tem teve aí 375 trotes é uma coisa que a gente vem tentando 

reduzir Mas ainda tem um número relativamente alto e Transportes por ambulâncias brancas 

são as emoções que acontecem entre uma unidade e outra foram 327 no período ainda do 

Samu A gente é como todos sabem o SAMU ele é Regional a gente faz a regulação do 

SAMU além de Embu das Artes para Embu- guaçu para CCA da Serra São Lourenço da 

Serra e Juquitiba eh foi um total aí de  

6651 atendimentos no período no quadrimestre a gente trouxe um pouco aí as informações 

sobre educação permanente tivemos capacitações aí dos Profissionais de Saúde em 

atendimento e acolhimento com os colaboradores dos serviços de urgência foram 82 

participantes implantação do programa de qualidade 5S 520 2 participantes 22 em 

transtornos de comunicação adquiridos e prognósticos para reabilitação sobre avcs lesões 

medulares 22 e 22 também em oficinas de trabalho da Estratégia amamenta e alimenta 

Brasil a gente teve ainda falando de educação permanente a gente teve apresentação de 

alguns trabalhos no 3 S congresso de secretários municipais de saúde foi a 20ª amostra de 

experiências exitosas dos Municípios 13º prêmio da vi Capistrano e tivemos um trabalho em 

especial que foi eh teve um destaque e para ser apresentado no congresso do conaz ele 

seria realizado em entre junho e julho de 2024 em Porto Alegre mas devido à questões lá 

das enchentes tal ele foi por enquanto está adiado mas ele vai ser apresentado no congresso 

do conaz é um trabalho da nossa raps da nossa saúde mental ainda da educação 

permanente a gente teve o sads fazendo uma aula sobre os cinco benefícios sociais no 

primeiro quadrimestre apresentação do serviço da raps para Os Estagiários de psicologia da 

Faculdade Anhanguera passando agora é para as ações de vigilância a gente teve aí de  

vigilância epidemiológica aí os agravos e de notificação compulsória a gente teve. Então por 

animais peçonhentos os dois duas notificações de atendimento antirrábica uma doença 

causada por protozoário uma Hepatite viral CCO gestante oito sífilis não especificadas uma 

meningite 87 notificações de violência sexual e outras violências 23 de tuberculose seis 

óbitos infantis nesse quadrimestre ainda com as questões de vigilância epidemiológica nos 

casos de dengue a gente a gente teve no quadrimestre é notificados 1516 casos foram 

confirmados 428 125 autóctones 22 importados 432 descartados e ainda que estavam em 

avaliação 656 falando um pouquinho dos exames de tuberculose a gente teve do total aí de 

160 exames realizados 53 positivados então 33 a de positivos falando um pouco das vacinas  

foram 45570 vacinas no total no período só de covid foram realizados 9438 de doses de 

campanha de vacinação da influenza 1672 aí a campanha da influenza aconteceu em março 

e abril sobre os serviços de atendimento do é o serviço de atendo especializado a gente teve 
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aí 980 908 atendimentos entre consultas médicas consultas de acolhimento do enfermeiro 

procedimentos de enfermagem consultas de psicólogo e visita domiciliar é tivemos 

atendimentos de profilaxia pré e pós exposição sexual a prep. que a pré foram 89 após que a 

PEP 21 110 no período ainda dos atendimentos do sai os testes realizados foram 610 testes 

entre testes de HIV hepatite B hepatite C e sífilis além dos Testes realizados no sai a gente 

tem os testes realizados nas unidades básicas nas dos do municípios nas ações extramuro 

foram mais 10.640 então passando de 11.000 testes realizados aí sobre a vigilância 

ambiental a gente trouxe algum os dados foram 27 investigações no período de desastres 

pós chuva em casas ruas e comunidades 141 famílias assistidas pela vigilância ambiental 

três famílias que se recusaram a atender os fiscais e 17 vistorias em saúde ambiental é a 

gente tem um programa que faz avaliação da água foram é feitas 97 investigações 

encerradas tivemos cinco é situações de cloração insuficiente com percentual insuficiente é 

um caso de presença de coliforme Total analisado na água ainda sobre ambiental acidentes 

com produtos perigosos benzeno um caso 15 de esgoto de transbordo de esgoto é 11 

eventos naturais aí chuvas oito riscos ambientais e 23 monitoramentos de plano de ação 

trabalhados aí no período sobre a saúde do Trabalhador foram 14 monitoramentos de 

empresa 14 atendimentos de Ministério Público ações sobre ações trabalhistas 12 denúncias 

recebidas de saúde do Trabalhador já na sanitária no geral foram 167 solicitações de 

abertura renovação de licenças sanitárias 245 liberações de licenças 235 inspeções 39 

atendimentos a denúncias 14 processos de lta laudo técnico de avaliação abertos e emissão 

de outros 14 é laudos técnicos ainda com a sanitária tivemos 43 atendimentos presenciais ao 

setor regulado visitas a empresas é 24 instalações de processos administrativos 25 

conclusões de processos administrativos 235 fiscalizações a respeito do tabaco 235 

fiscalizações de bebidas e de menores de 18 anos e seis atendimentos ao Ministério Público 

sobre o Centro De Controle De Zoonoses a gente teve aí no período eh duas adoções de 

cães 63 castrações realizadas no CCZ 43 63 de cães 43 de gatos foram 69 ligações de 

retirada de animais e nove sobre maus tratos a gente a gente teve uma retomada aí das 

castrações no segundo quadrimestre a gente deve ter um aumento disso também ainda 

sobre o CCZ falando um pouco das arboviroses a gente teve aí um  

total de 14.195 imóveis visitados por agentes casa a casa fazendo casa a casa e nebulização 

é avaliação de densidade larvária foram 4667 34512 aí de estimativa de móveis visitados 

pelos agentes comunitários em relação às arboviroses Foram sete móveis especiais visitados 

eh e 23 pontos estratégicos borracharias ferros velhos praças públicas também realizados 

trabalhos aí em relação à arboviroses ainda sobre o CCZ tivemos sete retiradas de abelhas e 

marimbondos oito desinsetização em equipamentos públicos 10 desratizações 40 
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atendimentos de foco de dengue 33 números de em número de inspeções realizadas para a 

liberação do ccm ainda no CCZ sobre a vacinação antirrábica a gente teve aí um total de 185 

é vacinas aplicadas foram 132 em cães 52 53 desculpa em gatos a gente teve também o dia 

d é Dia Mundial de combate à dengue realizado aí no quadrimestre aí a gente teve várias 

ações o fumac é ações educativas preventivas com a temática do da dengue sobre a gestão 

de pessoas a gente teve aí no primeiro quadrimestre sete profissionais novos contratados 

pela prefeitura pelos Concursos Públicos foi um dentista três médicos especialistas um 

terapeuta ocupacional além disso a gente recebeu cinco médicos generalistas do programa 

Mais Médicos pelo Brasil aí para compor as equipes de estratégia de saúde da família que 

temos aqui no município eu acho que das informações a gente faz dá uma pinçada nas 

informações quando a gente traz aqui tentando relacionar um pouco essas informações com 

os gastos apresentados que a Rita fez na primeira parte secretário quer fazer um colocações 

apenas para encerrar aqui a nossa apresentação. Secretário da Saúde – José Vieira - 

todos puderam ver como é dinâmico né como envolve diversas ações que a secretaria é 

obrigada a tomar às vezes sem estar  dentro de um planejamento estratégico como por 

exemplo criar os, polos buscar melhorar o atendimento de uma não declarada como foi essa 

de dengue o nosso município faz parte do Manancial aqui foi incluído dentro da emergência 

da do Estado então a gente ficou aqui nós não fomos incluídos Então ainda não existe uma 

vacina PR dengue que seja própria para adultos né aqui o o governo se propôs a colocar aí 

só atendia crianças numa Facha bem pequena mas a gente espera pro ano seguinte uma 

atenção melhor da parte dos governos federal e estadual com os municípios porque nós 

ficamos aqui tentando melhorar a situação do povo sem recurso sem investimento maior 

dependendo apenas de você mesmo ter que ir buscar recurso para fechar as suas contas e 

ainda tem que lidar com a pandemia não declarada volto a dizer não declarado Porque 

alguns municípios que estavam em algumas regiões que foram declaradas emergências eles 

puderam receber recursos adicionais não foi nosso caso recebemos apenas um índice Geral 

do dos municípios que não oi capaz nem de fazer frente a à aos testes os testes rápidos Por 

falar em testes rápidos ficou a impressão que todos os municípios teriam testes rápidos lerdo 

engano apenas o Embu comprou teste rápido e por uma quantidade pequena porque não 

havia testes à disposição nem que você quisesse comprar não tinha e apenas em e o 

município de São Paulo é que tinha testes rápidos dentro do Estado de São Paulo com 565 

municípios apenas dois municípios tinha teste rápido então fica essa impressão que que o 

município não  atendeu e olha atendemos disponibilizamos se não me engano 10.000 ou foi 

15.000 testes rápidos mas é um posto sem fundo Se você comprar 100.000 e não tinha para 

não tinha oferta você ainda não conseguiria atender a demanda enfim só para mostrar um 
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pouquinho da dificuldade em que os gestores da Saúde pegam no dia a dia as urgências 

cheias você não tem nem espaço físico para duplicar triplicar o número de médicos como a 

população pede como se esse fosse a solução é trazer os polos foi uma solução pensada 

que eu acho que deu um certo resultado que conseguiu atender separar que a aquela 

pessoa que tá com sintoma da pessoa que não tá sem afetar a urgência queríamos que 

fosse feito de uma maneira mais salutar mais ampliada mais que pudesse atender na 

totalidade mas era o que tinha trouxemos a carreta também numa medida emergencial E aí a 

nossa prefeitura entendeu que deveria ajudar os irmãos no Sul em breve a carreta tá de volta 

aqui e vai continuar atendendo Bom enfim só para fechar meu discurso só para dizer um 

pouquinho da dificuldade Quero Agradecer aí toda a equipe da secretaria de saúde que que 

se empenha com todas as dificuldades ainda em fazer o melhor embora possa parecer que 

não mas há um empenho muito grande de todos e aí nós aqui com sugestão do Fausto já até 

ia colocar Fausto nós queremos abrir aí para alguém que queira fazer alguma pergunta sobre 

o que foi apresentado agora aqui então nós abrimos aqui um alguns minutinhos para que 

alguém queira fazer alguma pergunta estamos aqui com prazer para responder bom se não 

há então nenhuma manifestação no sentido de questionar qualquer conta apresentada aqui 

eu dou por encerrada a nossa apresentação e agradeço a presença de todos muito obrigado.  

 


